



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	16 – 04 – 2021
Ubicación	Distrito V – San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Campaña electoral de Enrique Galindo Ceballos desde la perspectiva de un brigadista
Tiempo de observación	4 hrs
Observador@	Alejandro Gallegos
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_01

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
11:00 AM a 15:00 PM	<p>Se me hizo extraño como varios adultos y niños asistieron a estos eventos y varios de ellos no tenían ni cubre bocas, y ni siquiera les llamaron la atención... más aparte, también resulto curioso cómo no se hizo nada al respecto para tratar esta cuestión del amontonamiento, pues debido a estos tiempos de pandemia, es una regla guardar una distancia de dos asientos, pero ni siquiera se preocuparon por hacer eso, ni regalar cubre bocas, ya que yo como ex brigadista, contábamos con material para regalar cubre bocas, pero entre esos detalles noté aquella vez durante estos mítines en el Distrito V, al menos durante el segundo evento que fue con Grupo Antorcha la gente si contaba con cubrebocas pero no con distanciamiento.</p>	<p>Durante mi periodo como brigadista en la campaña electoral del candidato a presidente municipal Enrique Galindo Ceballos, de la coalición “SiPorSanLuis” conformada por los partidos PRI-PAN-PRD-CP, estuve recorriendo varios sitios de la ciudad apoyando a este político durante su campaña.</p> <p>Aquella vez, el día que esta datada esta bitácora (16 de abril), asistí junto a mis colegas brigadistas del PRD, a una de las zonas más pobres y vulnerables de la ciudad, Real de Peñasco, ubicada en el distrito V, a dos mítines en dos puntos distintos de este mismo distrito, y noté como en aquella zona muchos niños y adultos mayores no seguían los protocolos de salud y seguridad, presenciando a mi alrededor una gran aglomeración aparte de ver a varias de estas personas sin cubrebocas, aunque en las fotos del evento no se puede apreciar bien esto que se dice, la realidad fue otra, pues así como lo cuento, así fue como pasó.</p>

